



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Schweizerisches Handelsamtsblatt SHAB
Feuille officielle suisse du commerce FOSC
Foglio ufficiale svizzero di commercio FUSC
Swiss Official Gazette of Commerce SOGC

Rubrik: Mitteilungen an Gesellschafter
Unterrubrik: Weitere Mitteilung an Gesellschafter
Publikationsdatum: SHAB 19.12.2022
Voraussichtliches Ablaufdatum: 19.12.2023
Meldungsnummer: UP06-0000000925

Publizierende Stelle
MME Legal AG, Gubelstrasse 22, 6300 Zug

Information zur Abfindung der Minderheitsaktionäre / Information on compensation for minority shareholders Matica Technologies Group SA

Betroffene Organisation:
Matica Technologies Group SA
CHE-113.274.518
Chamerstrasse 79
6300 Zug

Angaben zur Mitteilung:
Sehr geehrte Minderheitsaktionäre der Matica Technologies Group SA (CHE-113.274.518)

In Folge der Fusion zwischen Matica Technologies Group SA (absorbierte Gesellschaft) und SCL Investment Group SA (absorbierende Gesellschaft) informieren wir sie hiermit, dass ihnen für ihre Aktien an der absorbierten Gesellschaft eine Abfindungszahlung in der Höhe von CHF 0.08718 pro Aktie zusteht.

Die Abfindungszahlung wurde von einem zugelassenen Revisionsexperten im Detail analysiert und berechnet und trägt daher der Angemessenheit Rechnung, sodass alle Minderheitsaktionäre eine angemessene Ausgleichszahlung erhalten, die ihre wirtschaftliche Stellung nicht verändert.

Wir bitten Sie, Frau Alice Bianchi Bazzi, betreffend Auszahlung per Brief an Matica Technologies Group SA Succursale Lugano, Via Cassarinetta 9, 6900 Lugano, zu kontaktieren.

Freundliche Grüsse

Matica Technologies Group AG

Dear minority shareholders of Matica Technologies Group SA (CHE-113.274.518)

As a result of the merger between Matica Technologies Group SA (absorbed company) and SCL Investment Group SA (absorbing company), we hereby inform you that you are entitled to a compensation payment in the amount of CHF 0.08718 per share for your shares in the absorbed company.

The compensation payment has been analyzed and calculated in detail by a licensed auditing expert and therefore takes into account the appropriateness so that all minority shareholders receive an adequate compensation payment which does not change their economic position.

We kindly ask you to contact Ms. Alice Bianchi Bazzi by letter to Matica Technologies Group SA Succursale Lugano, Via Cassarinetta 9, 6900 Lugano, regarding the payment.

Kind regards

Matica Technologies Group SA